

Dirección Gerencia

El Director Gerente del Servicio Extremeño de Salud informa que

Desde el día 1 de enero de 2022 se implementará la jornada real de 35 horas para todos los profesionales del SES, estableciéndose como hora de inicio de la atención continuada, tanto en el ámbito de Atención Especializada como en el ámbito de Atención Primaria, las 15:00 horas. De este modo, se restablece que vuelvan a ser 17 horas de atención continuada de lunes a viernes en el horario desde las 15:000 horas a las 08:000 horas del día siguiente.

Mérida, 29 de diciembre de 2021.

EL DIRECTOR GERENTE DEL SERVICIO EXTREMEÑO DE SALUD



Fdo.: Ceciliano Franco Rubio